



León, 21 de octubre de 2015

El PSOE pide que se revelen los acuerdos ocultos de Ciudadanos con Silván

- **Diez destaca la falta de responsabilidad en la gestión de los presupuestos municipales y reclama participación**
- **Diez alerta de que una prórroga impedirá las inversiones necesarias y consagrará lo peor del PP**

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Socialista, pide que se revelen los acuerdos y cesiones por las que Silván se apoyó en Ciudadanos para su investidura como alcalde y cuyo incumplimiento ha llevado al partido catalán a amenazar con no respaldar sus presupuestos. “Hace solo dos semanas la portavoz de Ciudadanos valoró con una altísima nota los cien días de Silván, al mismo tiempo que ha respaldado cada medida del PP, la cesión de parcelas municipales eliminando su uso público o decisiones tan preocupantes como las irregularidades del concejal de Comercio y Consumo al levantar una obra sin licencia o el dedazo en la elección del personal. Debe haber acuerdos ocultos que se han incumplido para que ahora anuncien su negativa a ratificar los presupuestos y amenacen al alcalde con la retirada de su apoyo”, explicó Diez.

El responsable del PSOE subrayó que a nadie se le escapa que tras la estrategia de Ciudadanos puede haber solo un interés electoralista, “una gravísima irresponsabilidad que demuestra que Ciudadanos vende un discurso regenerador que contradice con su comportamiento permanentemente, ya que se mueve por sus propios intereses de partido y no por el de los leoneses a los que dice representar”.



El portavoz del PSOE se mostró muy preocupado por la deriva de este acuerdo entre el partido catalán y el PP. "O existen esos acuerdos que no se han revelado y que, por supuesto, no responden a los intereses de los leoneses sino a los particulares de ambos partidos, o el alcalde es un rehén en las manos de Ciudadanos y debe aceptar cualquier precio por un voto", precisó Diez.

El Grupo Socialista pide, para evitarlo, que el alcalde consensue con el resto de las formaciones políticas las grandes líneas del presupuesto municipal para 2016 y no dependa de ediles sin experiencia y que han mostrado una total falta de responsabilidad en la gestión municipal. "Con participación y consenso se podrán sacar adelante unas cuentas para los leoneses. El alcalde no puede seguir siendo prisionero del apoyo de Ciudadanos cuando debe saber que para los proyectos que beneficien a los leoneses, para consagrarse los servicios públicos, para mejorar la calidad de vida de todos los leoneses -y especialmente de los que peor lo están pasando-, y para trabajar por León tendrá el respaldo de otros partidos", destaca Diez.

El portavoz municipal del PSOE expone también su temor a que, tal y como ayer adelantó el alcalde, se prorroguen las cuentas del presente ejercicio. "Esta prórroga nos condenaría a no poder realizar ninguna inversión de las imprescindibles para León pero también consagraría las cuentas de Emilio Gutiérrez que, no olvidemos, fue fulminado por su partido por la mala gestión del municipio", recordó Diez.